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Ce projet présente une étude détaillée d’un batiment (R+10) en béton armé a usage habitation
implanté dans la wilaya de TISSEMSILT.

L’étude de ce projet est faite en utilisant les reglements de calcul et vérifications du béton
armé (B.A.E.L91 modifié99)

On commence en premier lieu par donner une description détaillé du projet (caractéstiques
géomeétriques, lieu d’implantation...etc.), et on cite les différents matériaux utilisés avec leurs

caractéristiques, on donne également les différentes hypothéses de calcul.

En second lieu on procede au pré-dimensionnement desdifférents éléments de 1’ouvrage

(Poteaux, poutres)et les descentes de charges.
Ensuite on détermine le ferraillage des éléments secondaires (escaliers, acrotére, balcon).

Aprés I’évaluation des efforts sismique selon le RPA99v2003(grace au logiciel ETABS)

procede a I’étudedes portiques et des voiles.

Enfin on fait I’étude de I’infrastructure ( radier général )

Mots clés : Béton armé, ETABS, RPA99v2003, BAEL91 modifié 99.



Hitracs

This project presents a detailed studyhousing (R+10) for , the building is located in the Wilaya
of TISSEMSILT.

The study of this project is done according to the codes of calculation and verification of
reinforced concrete (BAEL91modified99).

First of all we start by presentinga general description of the project (geometric
characteristics, implantation location...), we also define the different materials utilized in this
project and their properties,thenwe proceed to the Pre-dimensioning of the building’s different

elements and assess all loads applied to them.
The second part aims to study secondary elements (columns, beams).

After evaluating the dynamic (according to RPA99v2003 using ETABS) proceed to the study

of the structural elements (beams, columns, walls sails, and raft ...)

At last we move to the study of infrastructure.

Key words: Building. Reinforced concrete, ETABS, RPA 99 modified 2003, BAEL
91modified 99.
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